

Ciudadanos

SALUD Viceministra suspendió otra vez una reunión que se había acordado

Denuncian falta de antirretrovirales

La Organización StopVIH reclama que hay desabastecimiento en las farmacias del Gobierno



LEONARDO NOGUERA/ARCHIVO Un total de 37.827 personas reciben los antirretrovirales en las farmacias del ministerio

11.669 venezolanos se registran como nuevas infecciones por el VIH al año.

La gran mayoría es población joven".

Desencuentros. La viceministra de Salud, Miriam Morales, pospuso por segunda vez consecutiva una reunión previamente acordada con los diferentes grupos organizados que trabajan para ayudar a las personas con VIH/sida.

"Demuestra una falta de respeto y la incapacidad del Gobierno ante la severa crisis que afronta el sector salud en el país", expresó Rodríguez.

El pasado 26 de abril se llevó a cabo en el despacho de Morales una reunión entre ambos sectores, en la cual se acordaron otras citas para hacer seguimiento a la situación que viven las personas con VIH/ sida.

"No obstante, una vez más, los funcionarios dejan ver el poco interés y peso que tienen sus propias palabras, al no dar cumplimiento a lo que ellos mismos pactan. Las organizaciones involucradas exhortan a tomar con más seriedad el tema, con el fin de que sus palabras no se las lleve el viento", indica la nota. "Hay que considerar los esfuerzos que realizamos las personas que nos trasladamos desde el interior del país, que tenemos agenda y compromisos institucionales. Nuestras agendas no están a merced del despacho de la viceministra", reclamó Rodríguez.

Los integrantes de la Organización StopVIH denunciaron ayer que en las farmacias del Gobierno hay desabastecimiento de medicamentos antirretrovirales para el tratamiento del VIH/sida. "Recientemente ha pasado en diferentes dependencias del país, lo cual pone en riesgo la estabilidad de las personas que hacen uso de esos fármacos, al no permitir que se dé continuidad al tratamiento como es debido", cita la nota de prensa de la ONG.

El presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, señaló que en el Hospital José María Vargas de Caracas hubo escasez del antirretroviral Kivexa durante 14 días. "Todavía falta el medicamento Norvir en el Pérez de León e Invirase en el Seguro Social".

Recordó que, según las estadísticas del Ministerio de Salud, viven con el VIH/sida 161.510 venezolanos, de los cuales 37.827 reciben los antirretrovirales que suministra el Gobierno. "De igual forma, cerca de